

Colmed critica campaña de vacunación: El gobierno tiene un problema comunicacional”

La presidenta del Colegio Médico, Anamaría Arriagada, abordó este miércoles la situación que se vive en el país con respecto a la vacunación y, a su juicio, cómo ha actuado el gobierno en convocar a la ciudadanía para estar al día con su inmunización. Consultada sobre el tema en Radio Pauta, Arriagada fue clara en señalar que desde la cartera de Salud tenían un problema comunicacional. “Creo que el gobierno tiene un problema comunicacional. “Para la institución que es, y para lo compleja que es la salud, hay una deficiencia en atacar varios frentes. Y lamentablemente en Salud vienen de varios lados los frentes”, expresó. “Yo vi hace una semana un lanzamiento de la campaña de vacunación, que fue muy bueno, pero ya no se ve más en los medios. Y estos días he visto a la subsecretaria (de Salud Pública, An-



drea Albagli) explicando el tema del dengue, y también con harta infografía, pero de nuevo, como que estamos en un solo frente”. En este sentido, la titular del Colmed explicó que “echa de menos” que el gobierno se pliegue en otras instancias, como en matinales, para así informar a la población en sus distintos segmentos.